

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kehadiran Tuhan Yang Maha Esa, atas segala berkat dan kasih karunia-Nya yang telah memberikan hikmat, kekuatan dan kesehatan kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Adapun judul skripsi saya yang berjudul “Analisis Keterlaksanaan Tugas KKNI dalam Pembelajaran Daring Mata Kuliah Taksonomi Organisme Tingkat Rendah di Jurusan Biologi Unimed Selama Masa Pandemi Covid-19 T.A 2019/2020” yang disusun sebagai syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi Program S1 Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Ibu Dra. Cicik Suriani, M.Si sebagai Dosen Pembimbing Skripsi yang telah bersabar dan meluangkan waktunya untuk memberikan bimbingan dan arahan dalam proses penyusunan skripsi. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd., Ibu Dr. Aswarina Nasution, M.Si., dan Ibu Dr. Erlintan Sinaga, M.Kes selaku dosen penguji yang telah membimbing dan memberikan saran-saran sehingga tersusunnya skripsi ini. Terima kasih juga kepada Bapak Prof. Dr. Drs. Tri Harsono, M.Si., Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd., dan Ibu Salwa Rezky S.Pd., M.Pd., atas kesediaannya sebagai validator. Terima kasih kepada seluruh mahasiswa program studi pendidikan biologi angkatan 2019 yang telah bersedia menjadi populasi dalam penelitan ini, terkhusus pada kelas PSPB 2019 D dan PSPB 2019 E yang menjadi sampel dalam penelitan ini.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Prof. Dr. Fauziyah Harahap, M.Si., selaku Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA) UNIMED, Bapak Dr. Hasruddin M.Pd., selaku Ketua Jurusan Biologi, Bapak Wasis Wuyung Wisnu Brata, S. Pd., M.Pd., selaku Ketua Program Studi Pendidikan Biologi, Bapak Drs. Nusyirwan, M.S., selaku dosen pembimbing akademik penulis dan seluruh Bapak/Ibu dosen beserta staf pegawai jurusan Biologi FMIPA UNIMED.

Terima kasih yang mendalam kepada keluarga penulis yang sangat dicintai

yaitu Ayahanda Susanto dan Ibunda Masni Lamayanti Rambe yang selalu memberikan dukungan serta doa yang tak pernah putus. Terima kasih untuk Pakde



THE
Character Building
UNIVERSITY

Ir. Yulianto, Bude Erita Masita, Kakanda Armita Jukhairiah A.Md.Keb., Abgda M.Ihsan Jufriansyah, Kakanda Arie Dea Ningtyas, S.E., dan seluruh keluarga yang senantiasa memberikan dukungan, perhatian, yang terus mengingatkan dan memberikan semangat untuk menyelesaikan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan untuk sahabat setia dan seluruh pihak yang berkontribusi dalam penulisan skripsi ini.

Penulis telah berusaha semaksimal mungkin dalam penulisan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam pengembangan ilmu pendidikan.

Medan, 10 Maret 2021

Penulis,



Ade Syafitri

NIM. 4171141001

Ca

ing